

# Tourismus: Die Weichen werden am 30. Mai gestellt

Die landschaftlich reizvolle Gegend in unserem Beeskow-Storkower Land zählt zu den natürlichen Schätzen, die wir in die Marktwirtschaft mit einbringen können. Dem trägt man jetzt in unserem Kreis Rechnung. Der erste Fremdenverkehrstag im Beeskow-Storkower Land wird am 30. Mai 1991 in der TÜV-Akademie Ostdeutschland GmbH, in der Bährensdorfer Straße, durchgeführt. Diese Initiative kam sozusagen in letzter Minute gerade noch rechtzeitig vor dem richtigen Start in die neue Saison. Träger dieser Veranstaltung, die für alle Interessenten offen ist, sind das Landratsamt Beeskow und die Märkische Tourismuszentrale e. V. An diesem Tage werden Kenntnisse und Informationen zur Fremdenverkehrswirtschaft an touristische Leistungsträger wie Beherbergungsgewerbe, Gastronomie, private Vermieter, Campingplatzbetreiber und an Bürgermeister vermittelt. In Vorträgen und seminaristischen Gesprächen geht es um Finanzierungsmöglichkeiten, die Förderung des Tourismus, um Biosphärenreservate und Naturparks als Herausforderung und Chance, um Campingtourismus und um das entsprechende Marketing. Rede und Antwort stehen kompetente Gesprächspartner aus dem Wirtschaftsministerium Brandenburg, von der Verkehrshochschule Dresden, vom ADAC München, vom Deutschen Seminar für Fremdenverkehr und aus der Partnerstadt Krefeld. Ein wichtiger Wirtschaftszweig und damit eine bedeutende Einnahmequelle macht sich bereit für die Zukunft